

Türen auf mit der Maus

3.10.2022

Reiner Schloßer, DL7KL



Am 3. Oktober konnten Interessierte unter dem Motto **Spannende Verbindungen** hinter Türen schauen, die normalerweise verschlossen sind. 28 Stationen unseres Clubs beteiligen sich und öffneten ihre Shacks: Distrikt M, OVe: S07, S01, D20, Y21, E13, N12, N01, H33, O33, L05, N21, N18, G40, G11, F43, C28, A48, P49, T18, U01, B07, U23, N52, L20, N47, T02 und das Amateurfunkzentrum in Baunatal. An jeder Station gab es für die kleinen und großen Kinder die Möglichkeit, einige Facetten des Amateurfunks kennen zu lernen und auch selbst auszuprobieren. Aus dem Amateurfunkzentrum in Baunatal waren die Stationen **DL22MAUS** und **DLØELEFANT** mit dem Sonder DOK **22MAUS** QRV.



Die Palette der offenen Türen war sehr umfangreich und deckte sämtliche Bereiche des täglichen Lebens ab. Viele Verbände und Institutionen gaben Einblicke in Ihre Arbeit, auch Theater und Museen öffneten ihre digitalen Türen. Insgesamt waren es 581! Das Angebot reichte vom Smartphonebau über die Gehirnforschung weiter über die Rettungsdienste und Sportvereine, selbst ein Bestattungsinstitut öffnete seine Pforten, unmöglich alle erwähnen zu wollen.



Der Distrikt M wurde durch Sebastian **DO7GRS** vertreten, der sich über dreißig Anmeldungen von Kindern und Jugendlichen in seiner Jugendherberge freuen konnte. Es waren mehrere Funkstationen aufgebaut und FT8-Betrieb wurde ebenfalls angeboten. Dabei waren auch bekannte Funkamateure wie Per **DK7LJ** und Mathias **DL4LBY**, die beim Lötprojekt assistierten.

